

いのこしクラブ

平成21年6月 老人保健施設いのこし
名古屋市名東区猪子石原一丁目1501番地

つゆ 梅雨の季節です

6月になりました。6月は、一年の中でも雨量が多く、この時期は「梅雨」と呼ばれています。「梅雨」の語源は、この時期に梅の実が熟す頃であるからという説や、この時期に湿度が高く、黴(カビ)が生まれやすいことから「黴雨」と呼ばれ、これが同じ音の「梅雨」に転じられたという説。この時期に“毎”日のように雨が降るから「梅」という字に当てられたという説があります。

「梅雨」とは北と南の気団が衝突した部分に東西数千kmに渡って梅雨前線ができて数ヶ月に渡って少しずつ北上していき、この前線付近で雨がふり続く現象です。長雨の期間は各地方で1ヶ月～2ヶ月にもなります。梅雨明けが遅れた年は冷夏となる場合も多く、冷害が発生しやすい傾向にもあるようです。東海地方の今年の梅雨入りは6月8日頃で、梅雨明けは7月20日頃の予測であり43日間程あります。(代表地点 名古屋市)

梅雨の期間は、じめじめと過ごしにくいことと思いますが、明るく陽気に過ごしましょう！！

☆6月誕生日者紹介☆

犬飼志やう様	91歳	小島利様	83歳
堀 コウ様	95歳	市橋静江様	83歳
江口さき子様	84歳	臼井安子様	80歳

おめでとうございます♪

☆6月行事予定☆

- ・ 17日(水) 月間レク&ゲーム
- ・ 24日(水) 誕生日会&大正琴

新入職員の紹介

ふたむら ともひろ
二村 智大 いのこしの職員として働きだして1ヶ月が過ぎようとしています。先輩方には、多大な迷惑をかけておりますので、少しでも早く業務を理解し、貢献できるよう頑張ります。今後ともよろしく願います。

はっとり あつり
服部 篤紀 分からない事が多くご迷惑をおかけしますが、宜しくお願いします。

たけもと くるみ
竹本久留美 介護経験は浅く、分からない事ばかりですので、皆様に色々教えて頂く事が多いと思います。至らない事ばかりですが、明るく楽しくをモットーに頑張りますので、宜しくお願いします。